

Fecha: 02-05-2025
Medio: El Sur
Supl. : El Sur
Tipo: Noticia general

Pág. : 10
Cm2: 193,4
VPE: \$ 465.177

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: **Cristian Chacana asume la gerencia general de Innergy y Gasoducto del Pacífico**

Cristian Chacana asume la gerencia general de Innergy y Gasoducto del Pacífico

Cristian Chacana, ingeniero civil industrial de la Universidad de Concepción, asumió este jueves como nuevo gerente general de Innergy Holdings y Gasoducto del Pacífico, empresas dedicadas al abastecimiento de gas natural en las regiones de Biobío y Nuble.

Chacana, quien cumplirá este rol en reemplazo de Patricia Ca-

balá, se desempeñó anteriormente como gerente de Operaciones de ambas empresas. El ingeniero civil industrial cuenta con 25 años de experiencia liderando equipos en industrias estratégicas de la Región.

Según se detalló desde la empresa, en este nuevo cargo gerencial, Cristian Chacana tendrá la

misión de dar continuidad al trabajo desarrollado por ambas compañías, fortaleciendo así su presencia y promoviendo el uso del gas natural como una alternativa energética eficiente y sustentable.

Cabe recordar que la empresa Innergy aseguró la disponibilidad de gas natural para la Región

hasta el 2026, tras un acuerdo para mantener vigente el suministro del combustible desde Argentina, a través del Gasoducto del Pacífico que une a la provincia argentina de Neuquén con el Biobío, potenciando el consumo de gas en diversas comunas de la zona, sumando también aspectos como la calefacción domiciliaria.



Cristian Chacana es ingeniero civil industrial de la UdeC.